

CÚCUTA

Roban vehículos de empresa contratista en el Catatumbo

Autoridades investigan si el parque automotor fue llevado al vecino país



CARACOL CÚCUTA | Cúcuta | 05/11/2019 - 09:02 COT

Dos vehículos de una empresa contratista de Ecopetrol, fueron hurtados en las últimas horas en la región del Catatumbo, en Norte de Santander.

Las autoridades civiles de la zona reportaron que en **la vereda Serpentino municipio de Tibú**, hombres armados procedieron a robarse dos camionetas de placas JGZ 963 y ISP 245 pertenecientes a la empresa Serinco.

Los conductores de los vehículos fueron obligados a descender de los mismos y fueron ellos quienes dieron aviso a las autoridades.

La acción se atribuye a las **disidencias armadas que delinquen en varios municipios de la región del Catatumbo**, al norte del departamento.

Las autoridades investigan si el parque automotor hurtado fue llevado al vecino país.

NUESTROS AUDIOS

Gobierno: Colombia no está sola ante las amenazas de Maduro

Nuevos congresistas con hojas de vida infladas

La importancia de la salud en Colombia

Comentarios 0

Norte de Santander Colombia Sudamérica Latinoamérica +

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



Esposa de alcalde electo, vinculada en accidente de tránsito



Capturan hombres que ingresaban droga en útiles escolares

recomendado por @outbrain

